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　1 月 11 日に濱野直前ガバナーがくも膜下出血で
お倒れになり、懸命な介護の甲斐もなく 1 月 15
日の 18 時 16 分にご逝去されました。1 月 21 日
の通夜、22 日の告別式には多くのロータリアンの
方々がお別れに駆けつけて下さいました。厚く御
礼を申し上げます。昨年私は第２グループのガバ
ナー補佐としてお仕えしておりましたが、クラブ
の公式訪問でロータリーを熱く語っていたお姿が
瞼に焼き付いています。ここに謹んでご冥福をお
祈り申し上げます。

　1 月 17 ～ 22 日、2016 年の国際協議会がサン
ディエゴで開催され、浅水ガバナーエレクトが参
加されました。18 日に、ジョン F ジャーム会長エ
レクト（米国テネシー州、チャガヌーガ・ロータリー
クラブ所属）が講演し、次年度のテーマ「人類に
奉仕するロータリー（Rotary Serving Humanity）」
が発表されました。これについては、浅水ガバナー
エレクトが帰国後詳しく説明してくださるものと
思います。

　さて、２月は平和と紛争予防 / 紛争解決月間で
す。世界で 6,000 万の人びとが武力紛争や迫害に
よって住居を失っています。武力紛争からの避難
民の 90 パーセントが民間人で、そのうち半数は子
供です。ロータリーは奉仕プロジェクト、フェロー
シップ、その他の活動を通じて紛争を予防・解決し、
危険地域を逃れてきた避難民を援助する人たちに
研修を提供しています。
　また、ロータリーは、2002 年に創設された「紛
争の解決と平和における国際問題研究のための
ロータリーセンター」を設立し、平和に関する研
究を行う奨学生を募集し、平和学の修士（平和フェ
ロー）を育てることを開始しました。現在では世
界に 6 つのロータリー平和センターが設置されて
います。

　　　国際基督教大学（日本、東京）
　　　デューク大学およびノースカロライナ大学

チャペルヒル校（米国ノースカロライナ）

紛争予防／紛争解決
月間に因んで

2015 － 2016 年度
国際ロータリー
第 2770 地区ガバナー
井原　實 ( さいたま新都心 RC)

　　　ブラッドフォード大学
（英国ウエストヨークシャー）

　　　ウプサラ大学（スウェーデン、ウプサラ）
　　　クイーンズランド大学

（オーストラリア、ブリスベン）
　　　チュラロンコーン大学（タイ、バンコック）

　当地区は、近隣の５地区とともにＩＣＵ ( 国際
基督教大学 ) に設置されているロータリー平和セ
ンターを支援するロータリー平和センター推進地
区になっています。そのため、毎年１～２名の平
和フェローのカウンセラーを担当しています。平
和フェローのカウンセラーには、地区の財団奨学・
平和フェロー・学友委員の方が就任されています。
ロータリー平和フェローは、生涯、仕事や奉仕活
動を通じて国内外での協力、平和、紛争解決を推
進するリーダーとして、国連などの平和機関、大学、
NGO で活躍しています。

　クラブにおいても、貧困、差別、民族間の摩擦、
教育機会の不足、リソース分布の不平等などといっ
た、紛争の構造的な原因を改善するプロジェクト
の実施を検討していただくようお願いします。
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ご冥福をお祈り申し上げます

濱野英美直前ガバナー急逝！ご葬儀が執り行われました

　この度の故濱野英美直前ガバナーの通夜、葬儀・
告別式に井原實ガバナーを始めパストガバナーの皆
様、地区役員の皆様、元地区役員の皆様、大勢のロー
タリアンの皆様にご会葬いただき、葬儀委員長とし
て御礼申し上げます。
　私は故人濱野英美御一家と長い間ご交際をいただ
いており、開式にあたりご案内申し上げます。濱野
家は故人のお父様がキリスト教でした。そのため濱
野英美さんは洗礼は受けておりませんがキリスト教
の家族として過ごされておりました。よって今回の
通夜式・告別式はキリスト教式で挙行すべきであり
ますが、故人はそれほど熱心でなかったようです。
そのため本日はご家族のご了解を得て、無宗教葬で
進めさせていただきますことになりました。
　ロータリー活動を活発にしてきた濱野さんですの
で、本日はロータリー主導になるかと存じます。歯
科医師会の皆様、青年会議所の皆様、ご親戚の皆様
どうかお許し下さい。
　まずもって新年早々大変なことになり申し訳ござ
いません。故人もこのようになるとは今も思ってい
ないことと存じます。
　亡くなる前 1 週間の行動は、６日にはご本人が所
属する大宮シティロータリークラブの新年例会に出
席し、締めの挨拶をし、７日には私が３月に神戸の
地区大会へ会長代理として出席のため、エイドをす
ると楽しみだということで奥様とご夫婦揃って我が
家にご訪問くださり、８日にはご自宅で夕食をとら
れ、９日は朝の９時から 18 時までロータリー米山
記念奨学生の面接選考試験の試験官として出席され、
終了後に奥様にご帰宅の電話があったそうです。ま
た 10 日にはＪＲの大人の休日倶楽部を利用してご夫
婦で小田原城へ日帰り旅行をされ、夕食は９月以来
４ヶ月ぶりでご家族８名で賑やかに取られ楽しんで
いられたとのことです。そして亡くなられた 11 日
の朝 10 時頃、井原ガバナーと電話で 14 日の諮問委
員会等スケジュールの打合わせをし、11 時半過ぎに
奥様が買い物に出られ帰られたときには姿が見えず、
パソコンの前に倒れていたためすぐに救急車にて彩
の国東大宮メディカルセンターに搬送されましたが
意識不明の状態が続き、４日後の 15 日 18 時 16 分、
ご家族の看護もむなしく、くも膜下出血により永眠
致しました。 葬儀委員長 パストガバナー 久世 晴雅

　故人は歯医者さんでしたが医者嫌いでした。いつ
も「私はピンピンコロリと逝くんだ」と言っており
ましたが普段からもう少し養生していたらと今更な
がら思うところです。
　故人濱野さんは盆栽園を営む実家で誕生し、歯科
医師になり岩槻ＲＣの故金子雅英パストガバナーの
経営される金子歯科医院にお世話になった後に浜野
歯科医院の院長として 1978 年に独立しました。そ
の後大宮歯科医師会副会長、埼玉県歯科医師会理事
として地域医療に貢献しました。
　また、大宮青年会議所においては 1988 年第 29 代
理事長を務め、活発な活動をして現在のさいたま市
誕生のために４つの青年会議所（浦和、大宮、与野、
上尾）が先行して統合を促す布石を打つなど地域社
会づくりに勇気と情熱をもって行動しておられまし
た。現在は大宮青年会議所シニア会会長として活動
され、埼玉中央青年会議所主管の全国大会を控えこ
ちらでも青年会議所の後輩たちにアドバイスをされ
ていました。その青年会議所を卒業と同時に 1990
年に大宮ロータリークラブへ入会、そしてクラブ幹
事、地区へ出向等々しておりました。そして 1998 年、
私（久世）がガバナーをしておりました時に新しい
ロータリークラブの設立の機運が生まれ、大宮シティ
ロータリークラブを創立し、初代会長として活躍さ
れました。その後大宮シティロータリークラブが創
立 15 周年を機に初のガバナー誕生の機運が高まり、
全会員一致でまとまりました。
　本日は同期ガバナーにも多数ご出席いただきまし
たが、ガバナー時代はＲＩテーマ “Light Up Rotary”

「ロータリーに輝きを」、地区活動方針に「ロータリー
は人づくり、そして奉仕」を掲げ国際ロータリー第
2770 地区の指導者として素晴らしい活動をしてくれ
ました。これからもっともっとロータリークラブの
ために活躍していただきたいと思っていた矢先でし
た。
　以上のように「行動力あふれる実行型」の浜ちゃ
ん、休みのないフル回転の人生でした。このたびご
自宅を新築され、まもなく入居することになってお
り、これから奥様と 2 人で楽しいご家庭を夢見てお
られたのではないでしょうか。残念です。
　長いこと挨拶をさせていただきましたがご報告申
し上げます。故人の意思により埼玉県腎アイバンク
協会に献眼していただきました。副理事長である私
の立場からも感謝申し上げます。
　終わりに残された、妻たか子さん、浜野歯科医院
院長であられる長男洋一くん、奥様の雅さん、お孫
さんの煌己くん、長女高栁なな枝さん、ご主人の高
栁庸一郎さん、次女のみつ枝さんに対し今まで同様
のご指導、ご協力を賜りますよう心よりお願い申し
上げご挨拶とさせていただきます。
　安らかにお眠りください。そしてかなたから私ど
ものなすところをお見守りください。
　さようなら。
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＜弔辞＞
　故、濱野英美様の御霊前に謹んで哀悼の意を表し、
ここに弔辞を述べさせていただきます。
　濱野さん、今私はあなたにお別れを告げようとし
ています。さる１月９日、朝 10 時より午後４時まで
当地区米山記念奨学生の面接試験でご一緒し、その
あとの慰労会でお酒を飲み交わした時、あんなに元
気だったあなたが・・・突然帰らぬ人になろうとは、
誰が予想できたでしょうか。
　私の職業も歯科医師でありますが、濱野さんと私

＜弔辞＞
　国際ロータリー第 2770 地区を代表して故濱野英
美氏の御霊に謹んでお別れの言葉を捧げます。
　濱野さんとお呼びすることをお許し下さい。濱野
さんがクモ膜下出血で倒れられたとの知らせを受け
たのは１月 12 日の昼頃でした。11 日の昼頃に倒れ
られたので、「24 時間、意識が戻らない」との話で
した。私は、濱野さんから 11 日の 10:15 に電話を
頂戴していました。「14 日の浅水ガバナーエレクト
の壮行会の前の 15 時に会いましょう」といつもの
元気な声で仰いました。私と濱野さんの最後の会話
でした。これが、濱野さんが最後に掛けた電話で有っ
たとのお話を伺いました。
　私が濱野さんと初めてお目に掛かったのは、３年
前、濱野さんがガバナーノミニーのときでした。私
は地区の財団奨学委員でした。一委員にも丁寧に挨
拶をして下さる控えめで謙虚な方だなぁとの印象で
した。爾来、私が濱野さんの次のガバナーノミニー
になり、濱野さんの１年後ろを走ることになりまし
た。濱野さんが 2014-15 年度に地区ガバナーをお努
めになられた時に、私は第二グループのガバナー補
佐としてお近くでお仕えしました。当時の国際ロー
タリーの会長は台湾から初めて国際ロータリーの会
長になられたゲィリー C.K. ホァン会長でした。年
度のテーマには、「ロータリーに輝きを」「Light Up 
Rotary 」を掲げていらっしゃいました。
　濱野さんは、夏の暑い日、台風の日、秋風が吹き
始め寒さを感じる日、木枯らしが吹き寒さが身に染
みる日も、精力的に地区内の 75 クラブの公式訪問
をなさいました。クラブ公式訪問では熱く年度のテー
マとロータリーを語り、ご自身の活動方針である

「ロータリーは人づくり、そして奉仕」を説いていらっ
しゃいました。会員増強に関してユーモアを交えて
語っておられた様子は瞼に焼き付いています。そし
て、「入会おめでとう」と言いながら、嬉しそうに
新会員の方の胸にロータリーバッジを付けていらっ
しゃいました。私がお供したクラブでは、「このよう
に熱いガバナーを初めて見た」というような声を何
度も聞きました。
　濱野さんは、ホァン会長が提唱した、ロータリー

の公共イメージと認知度の向上を目指して、ロータ
リーの活動を地域の人々に紹介する「ロータリー
デー」を開催するように、各クラブに働きかけました。
その結果、各クラブで多くのロータリーデーが開催
されました。
　　2015 年２月４日に東京お台場のホテルで第二回
の日本ロータリーデーが開催された時には、濱野さ
んは司会の大役をお努めになり、来日中のホァン会
長から直接感謝状を受けられました。その時の濱野
さんの表情も忘れられません。
　濱野さんがガバナーを務められた年度には、20 の
クラブの周年行事が催され、その一つ一つの行事に
喜んで出席され、祝辞を述べておらました。米寿、
古希、喜寿を迎えられた会員の方々にもお祝いを申
し上げていらっしゃいました。濱野さんは、地区内
の全てクラブに気を配り、クラブの活性化に努めて
おらました。
　15 年６月に開催された、サンパウロの国際大会に
濱野さんご夫妻とご一緒させて頂きました。長い道
のりの疲れも忘れて、４泊８日の旅を楽しみました。
ガバナーとしてのお疲れ様会は、国際大会開催地で
行うのが慣例ですが、濱野さんは多くの人がサンパ
ウロの地まで来るのは大変だからと、地区内での開
催に切り替えられました。多くの会員に気遣う濱野
さんの英断でした。
　濱野さんがガバナーを退任され、私がガバナーに
就任してからも、濱野さんは私に多くの助言を下さ
いました。お亡くなりになる直前にも、地区の委員会、
米山奨学生の選考面接などで顔を合わせ、色々なご
相談を申し上げておりました。
　お元気で活躍しておられた濱野さんが、１月 15 日
の 18:16 にご逝去されたとの訃報に接し、当惑する
ばかりです。
　生あるものは必ず滅すと申しますが、ガバナーの
お仕事を全うされ、これからと言うときに天に召さ
れてしまいましたことはまことに残念でたまりませ
ん。
　　ご遺族の方々の悲しみは、いかばかりかとお察
し申し上げ、心より哀悼の意を表します。
　措辞でありますが、ありし日をしのびつつ、惜別
の言葉と致します。濱野さん安らかにお眠りになっ
て下さい。私たちロータリアンはそのご意志を継ぎ
更なる努力をお誓い申し上げ、謹んで追悼の言葉と
いたします。

国際ロータリー第 2770 地区
　ガバナー　井原　實
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＜弔辞＞
　大宮シティロータリークラブ第 18 代会長を務めさ
せていただいております佐々木修で御座います。大
宮シティロータリークラブ 75 名の会員を代表して、
濱野初代会長の御霊前に、謹んでお別れの言葉を申
し述べさせていただきます。
　１月６日の新年例会では元気なお姿と、元気なお
言葉をたくさんいただいたばかりです。１月 11 日に
倒れたと一報を聞いた時は、何が起きたのか、驚い
て言葉になりませんでした。その後、15 日に訃報の
知らせを受け言葉を失いました。人の命には限りが
あることはわかっているとは言え、あまりにも突然
の出来事です。逝去されたことは、今も信じること
ができません。大宮シティロータリークラブの柱が
無くなってしまったようで、無念で仕方ありません。
すごく悲しいです。
　浜野さんと私の出会いは 15 年前、大宮シティロー
タリークラブに入会する時受けたオリエンテーショ
ンでした。その時の言葉で「佐々木君、ロータリー
を続ける秘訣は家族だよ、家族も一緒に参加する事

＜弔辞＞
　35 年来の友人として心からお悔やみ申し上げま
す。
　濱野英美ガバナー、いや、このような場ですが、
これまでと同じくハマちゃんと呼ばせてください。
　ハマちゃん、あなたのあまりにも突然の訃報を受
けた時、ガーンと衝撃を受け、いてもたってもいら
れず、面会謝絶と聴きながらも、病院に足を運んで
いました。息子さんの洋一君に応対していただき、
今日、明日の命だと聞き、愕然としました。

だよ」とお話されましたね。
その時の言葉が、なぜか自分の気持ちを見透かされ
ているようなそんな気がしました。たぶんその時の
私を見て「こいつ、すぐ辞めてしまうな」と感じと
られたのかも知れません。私を見る濱野さんの目が
力強く感じました。
　そんな私が、昨年、国際ロータリー第 2770 地区
濱野ガバナーのもと、副幹事として公式訪問例会に
同行、シドニー国際大会に参加させていただきまし
た。今年度は会長まで務めさせていただいておりま
す。
　そしてクラブの例会では、いつも多くの会員に声
を掛け、特に新会員や久しぶりに例会に参加した会
員に声をかけてくださいました。どんな時も、皆を
元気付けている姿が思い出されます。例会終了後は
例会場近くの小料理屋さんに行き、皆でお酒を飲み
ながら人生の勉強をさせていただきました事を思い
出します。
　大宮シティロータリークラブ初代会長として、時
には厳しく、時には優しくいつもクラブの事を思い、
会員を大切にし、クラブを誰よりも愛していたと思
います。本当にありがとうございました。
　昨年のクリスマス例会では、濱野さんにご挨拶を
いただきました。うれしそうな顔をされて、「大宮シィ
ロタリークラブも創立十八年目で、よくここまで大
きくなった」「これからは超が付く一流のクラブを目
指しましょう」そんなお言葉をいただきました。
　ここまで、来られたのも濱野さんの並々ならぬご
指導の賜物、そしてガバナー輩出クラブと言う大き
な功績を残されたことと思っております。
　濱野初代会長が私ども全会員に遺された志を受け
継ぎ、超の付く一流のクラブを目指して頑張って参
りたいと思います。どうぞ見守っていてください。
　濱野さん、生前は本当にお世話に成りました。お
疲れ様でした。どうぞ安らかにお眠りください。

2015 ～ 2016 年度　大宮シティロータリー
クラブ会長　佐々木　修

の出会いは、ロータリーです。2009 年３月。歯科医
師ロータリアンを集め私の 2009 ～ 10 年度ガバナー
に向けての「壮行会」を盛大に開いてくださいまし
たことが、昨日のように思い出されます。
　そしてあなたは、国際ロータリー第 2770 地区の
2014 ～ 15 年度ガバナーになられ、立派にその職務
をこなされました。ロータリアンからの数々の相談・
質問に対して、あの透き通った大きな声で簡潔明瞭
に答えられている姿が、瞼に浮かびます。と同時に、
かなりロータリーを研究なさっていることが想像で
きました。
　濱野ガバナー年度の地区方針「ロータリーは人づ
くり　そして奉仕」をもとに、地区内 74 クラブをく
まなく回りご指導いただきました。
　あなたは、年次報告書の巻頭で、『ガバナーの役割
は、地区内の全ロータリークラブと全ロータリアン
の活性化、元気なクラブ、元気なロータリアンを育
成することにありますと訴え続けて来ました。そん
な意味では、私の気持ちの中では、ゴールにたどり
着いたという感じではありません。ガバナーとして
役割を全うできなかった、やり残したという思いが
強いのが正直な今の感想です。』と書かれております。
そんなあなたが、ガバナー任期終了後、半年余りで
逝ってしまうなんて、さぞや無念のことと拝察する
ところでございます。
　が、ご安心ください。濱野ガバナーの志は、濱野
年度のガバナー補佐で現ガバナーの井原實氏・次期
ガバナーの浅水尚伸氏によって引き継がれ、2770 地
区をより良き方向へ導いてくれるものと確信いたし
ております。
　濱野さん、どうぞ安らかに眠ってください。そし
て 2770 地区のロータリー奉仕活動を温かく見守っ
てください。
　また、天国であなたとおあいできる日までのお別
れです。濱野さん、本当に心よりありがとう。

パストガバナー 大塚 信郎
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ご冥福をお祈り申し上げます

　いま、こうして貴方の遺影の前に立つことになり、
まことに残念でなりません。これは、私だけでなく
多くの、青年会議所時代の仲間たち、そしてロータ
リーの仲間たちも、これからのハマちゃんに期待が
大きかっただけに、この衝撃はしばらく続くと思い
ます。
　ハマちゃん、貴方との付き合いは、青年会議所時
代からなので、もう 40 年近くなるのですね！
　その縁もあって昨年度、国際ロータリー 2770 地
区のガバナーになると聞き、何か濱野ちゃんの役に
立てないかなと、思っていたときに第３グループガ
バナー補佐のお話が私にありました。これは、偶然
とはいえ、天命なんだなと思い二つ返事で引き受け
たんです。
　ハマちゃん、ガバナーになってから、すごかった
ね！貴方の熱血漢あふれる指導力、機関車のように
全体を引っ張るエネルギー…私より一歳年下ですが、
こんなにすごい人だったのかって改めて、本当に尊
敬しました。

「ロータリーは人づくり、そして奉仕」ガバナーの活
動方針に掲げましたね！
　その方針にある通り、一回目のガバナー補佐顔合
わせ研修会議の席上での第一声が、「ガバナー補佐の
皆さん！ガバナー補佐って偉くはないんですよ！あ
なたたちは一年間、ロータリーの役割を全うするた
めにガバナー補佐という名前をいただいているんで
すよ！決して偉くはないんですからね！もちろん私、
濱野も一緒です。私もガバナーと言う名前をいただ
き、一年間その職務を全うしたいと思っています。」
　こんなお話をされましたね！「ロータリーは人づ
くり」は、この時の第一声から始まっていました。ロー
タリーは利害関係のない人たちの集まりで、上下の
差がない中、役割でリーダーシップを発揮する、本
当のリーダーのあり方を教えていただきました。
　その後、途中で息切れをするのではないかな？と
思われるほどの、突っ走り方で一年間…熱血漢あふ
れる、ガバナー公式訪問で、75 か所の各クラブを回
り腕まくりをして、会場の中を動き回りながらのス
ピーチを行い、指導力を発揮しましたね。各クラブ
の会長さんたちからも感謝の言葉を数多く聞いてお
ります。本当にご苦労様でした。そして、有り難う
ございました。
　私も、濱野ガバナーにされて、ガバナー出身グルー
プの第３グループ、ガバナー補佐として一年間、ロー
タリー一色で活動させていただきました。大宮シティ
クラブにも、一年間に８回ほど訪問しました。もち
ろん、ガバナーが所属するクラブだからです。会員
の皆さんと親しくなり、クラブの一員みたいな気分
にもなりました。そんな折、ガバナーとして本当に
忙しい中、クラブ例会に出席するときには新会員の
方に声をかけたり、握手したり、非常に気配りも欠
かさない人でしたね！
　ちょうど 1 カ月前の 12 月 21 日に同期のガバナー
補佐で濱野ガバナーを囲み、忘年会をやりましたね！
　濱野さん、国際ロータリー 2770 地区の新リーダー
として出席者全員の皆さんに期待されていました
ね！私ももちろん、本当に期待していました！残念

です。
　歯科医院のほうも、ガバナー年度に新築し、「息子
に設計もすべて任せたんだよ！」とうれしそうに言っ
ていましたね！新築祝いに駆け付けた時、洋一君に
立派な濱野の診察部屋も見せていただきました。そ
のあと何回か治療に行ってますけど、しっかりと洋
一君が院長の役割をやっていますね！
　67 歳の若さで一人で旅立ってしまわれた濱野さ
ん、貴方との思い出は一生消えることなくいつまで
も私たちの心に生き続けると思います。有り難う！
いろいろなことを教えていただき、本当にありがと
うございました。どうか安らかにお休みください。
心よりご冥福をお祈り申し上げます。さようなら。

2014 年～ 2015 年度
第 3 グループガバナー補佐　星野時夫

濵野さんとの 30 余年の歩み
　今回の訃報に接し、無念としか言葉がありません。
濱野さんとのお付き合いの始まりは 1983 年（社）
大宮青年会議所入会からで、特に 1985 年濱野さん
は会員開発委員長、私は教育青少年開発委員長とし
て話をする機会が増えました。1988 年には濱野理事
長のもと専務理事として様々な事業をしてきました。
そして日本青年会議所より福祉開発推進賞部門優秀
賞、関東地区協議会より奉仕委員会優秀委員会賞・
会員拡大第 1 位受賞・青少年開発優秀賞受賞等数々
の功績を残されました。また明日の大宮を創る会（現  
 明日のさいたまを創る会）の創立 10 周年記念講演
会では市民公開講演会として、当時の出雲市長・バー
ジニア大学客員教授の岩國哲人氏をお呼びして『東
京都・大宮市』と題し 500 名の市民の参加をいただ
き盛大に開催されました。
　1997 ～ 98 年度大宮ロータリークラブ時代、元Ｒ
Ｉ会長 田中作次地区増強・拡大カンセラーの要請に
より大宮シティロ－タリークラブ結成の折には多大
なるご尽力をいただき、また初代会長として指導力
を発揮され現在のクラブに至っております。
　2014 ～ 15 年度ガバナーとして、全ロータリアン
が心に残る活動をされ、地区のリーダーとして多大
な貢献をされました。勤勉かつ読書を通しての知識
は豊富なものであり、考えたことは即実行する行動
派であります。そして直ちに検証をし、次の行動に
移す実行型のガバナーでありました。悔やんでも、
悔やんでも悔やみきれません。常に濵野さんの背中
を追ってきた私は目標を失った感じであります。本
当に永きにわたりご指導いただき衷心より感謝申し
上げます。さようなら濵野さん。
1988 年度　社団法人大宮青年会議所

　　　濵野英美理事長のもと専務理事
1992 年度　明日の大宮を創る会

　　　　　　濵野英美会長のもと　総務幹事
1998 ～ 99 年度　大宮シティロータリークラブ

　　　　　濵野英美初代会長のもと初代幹事
2014 ～ 15 年度　国際ロータリー第 2770 地区

　濵野英美ガバナーのもと地区幹事

恵川　一成
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公式訪問レポート

　井原　實ガバナー、遠藤正明ガバナー補佐にお越しいただき、公
式訪問が開催されました。例会では、新会員の入会があり、井原ガ
バナーによる入会セレモニー、ロータリーバッヂの贈呈をいただき、
各会員がこれからのロータリーライフに夢を馳せていました。
　卓話では、井原ガバナーよりＫ．Ｒ．ラビンドランＲＩ会長のお
人柄、またＲＩテーマ「世界へのプレゼントになろう（Be a gift to 
the world）」、また井原ガバナーの地区活動方針「ロータリーは奉仕
を通じて、人づくり、自分づくり」、地区運営方針「ロータリーを学
ぼう、そして楽しもう」についても丁寧なご説明をいただきました。
最後に、My Rotary への登録、活用についてお話をいただきました。
　例会後に開催されました「クラブ協議会」では、浦和ロータリー
クラブの事業進捗状況を各部門委員長より実態報告があり、井原ガ
バナーより的確なご指導・アドバイスをいただき、今後の活動に向
けて良い指針をいただけました。また、全体協議として米山・ロー
タリー財団・ローターアクトクラブについて、地区・井原ガバナー
のお考えを拝聴した上で、浦和ロータリークラブとしての取り組み、

浦和ロータリークラブ

　10 月 27 日に井原實ガバナーをお迎えして、松伏ロー
タリークラブの 2015-2016 年度ガバナー公式訪問を行
いました。
　例会に先立ち行われた井原實ガバナーとの面談にお
きましては、昨年 15 周年を迎えた松伏ロータリークラ
ブの日々の奉仕活動等をご説明し、井原實ガバナーから
は、NPO 支援などは目的を持って推進することや会費
だけの活動だけではなく、様々な方法での資金の活用、
また、クラブの特色やアイデンティティなどもった活
動を推進するよう、ご指導、ご助言をいただきました。
　例会におきましては、ＲＩ会長の方針やロータリーク
ラブのあり方などを分かりやすくご説明いただき、10
月に入会した新会員に井原實ガバナーからロータリー
バッジの授与をいただきました。

松伏ロータリークラブ 会長　里見　純庸
幹事　石川　　禎

　また、クラブ協議会におきましては、各委員会に適切な指導助言をいただき、大変参考となりました。
　公式訪問終了後の懇親会の席まで長時間にわたり、井原實ガバナーにおきましては、終始和やかに対応い
ただき、楽しい中に充実した公式訪問となりました。

会長　桶本　　毅
幹事　丸山　　薫

方針について討論し、一定の結論を得るお手伝いをいただけたことに大変感謝しております。

　「ロータリー文庫」は皆様の資料室です。
ロータリー情報
◎「地球上で一番幸せの国、ブータンとは」　ペマ・ギャ
◎「ロータリー精神・Fire-Side Meeting で学ぶ」　塚原房 
　　樹　2015　1p 　   （D.2510 月信）
◎「ついにやって来た職業奉仕の終焉」　塚原房樹　2015 
　　3p 　　　 （D.2510 月信）
◎「倫理運動としてのロータリー」　三木 明  2015　1p     
　　（D.2680 月信）
◎「心を育て、人を育てるロータリー」　三木 明　2015　 
　　1p　 　　　（D.2680 月信）　　 
◎「国際ロータリーが期待するロータリークラブ像」　松 
　　宮 剛  2015　14p 　　 （D.2670 地区大会記録）　  

文庫通信（340 号）  ◎「中華民國扶輪米山會報告」　林維宏  〔2014〕　1p 
     （第四回台日国際扶輪親善會日台ロータリー親善会議）
 ◎「人間の『いのち』を考える～生命倫理学、人類遺伝学、
　　遺伝臨床の立場 から」　千代豪昭　2015　20p　
　　（D.2670・　2680RYLA セミナー報告書）
 ◎「いのち～つながりの中で存在する “ いのち ”」　山口 
　　徹　2015　20p　 （D.2670・2680RYLA セミナー報告書）                                   
◎「リーダーの心」　深川純一　2015　14p
　　 （D.2670・2680RYLA セミナー報告書）                                                                         

［上記申込先：ロータリー文庫 ]　　　　　　　　　　　
ロータリー文庫　〒 105 － 0011
東京都港区芝公園 2-6-15 黒龍芝公園ビル 3 階
TEL（03)3433-6456・FAX（03)3459-7506
http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前 10 時～午後 5 時　　休館＝土・日・祝祭日



⑦

クラブ便り

　平成 27 年 12 月 1 日（火）に越谷市中央市民
会館の劇場にて当クラブの一般公開例会が開かれ
ました。ロータリークラブ以外の一般の方も含め、
大変多くの方に参加していただきました。
　例会終了後には中島頼光会長から越谷市介護保
険サービス事業者の皆様へ車椅子の贈呈が行われ、
その後クラブの会員であり埼玉県認知症介護指導
者である土井千代子氏が講師となり認知症サポー
ター養成講座が開かれ、受講者全員にオリジナル
リングと埼玉県認知症サポーター証が渡されまし
た。
　過去に介護業務に携わったことが無い人でもと
ても理解し易い講義内容でした。また、普段の生
活で身近に介護が必要な方がいるのか大きく頷い
て熱心に耳を傾けていた方がとても印象的でした。
今後高齢者が増え
て 行 く 中 で 我 々
ロータリークラブ
としてどのように
関わっていく必要
があるのかを考え
させられる一日で
した。

越谷南ロータリークラブ 一般公開例会開催

　平成 27 年 12 月 20 日（日）、川口市立グリーン
センターにおいて「餅つきとサンタ探し大会」を
実施いたしました。
　当日は穏やかな休日の中で、地元の大相撲「湊
部屋」より逸ノ城関を始め、力士による餅つきを
しました。80kg のもち米を準備して、70 組～ 80
組の家族連れが餅をついて楽しみました。子供連
れの方には、伝統行事を体験させることを目的に
実施いたしました。また、当クラブ会員も一緒に
楽しむことができました。
　なお、来園者にはスタンプラリーに参加してい
ただき、ゴールにたどり着くとサンタクロースよ
りお菓子を受け取れるしくみ。子供達のなんとも
言えない笑顔が印象的でした。

川口北東ロータリークラブ
餅つきとサンタ探し大会

会　　長　　　　古挽　詔二
社会奉仕委員長　木内　賢治
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留学レポート

第１回留学報告　本田真理子

　第2770地区の奨学財団部門の皆様、学友会の皆様、
川口ロータリークラブの皆様、ご無沙汰しておりま
す。皆様、いかがお過ごしでしょうか？もっと早い
時期に報告書を書こうと思っていたのですが、課題
などに追われているうちに 12 月になってしまいまし
た。
　こちらに来てからは学校や電話、身分証明書など
の手続き関係で 1 カ月は落ち着かない日々が続き、
学期が始まってからはさらにばたばたとしておりま
したが、先日ようやく課題もすべて提出し、最初の
学期が終わりました。今学期の留学の様子をご報告
いたしますので、以下ご参照いただければ幸いです。

【香港】
　こちらはここ何週間か町でもイルミネーションが
点灯し、クリスマスソングを歌う人たち、プレゼン
トを抱える人たちとクリスマス一色という感じでし
た。気温はそこまで下がっていないので、半袖の人
もいればコートを着ている人もおり、服装には困っ
てしまいますが、過ごしやすい日々が続いておりま
す。基本的に食料品など日本のものは容易に手に入
るのですが、円安の影響もあり輸入品以外でも物価
は高く感じてしまいます。交通などは充実しており、
バスや地下鉄などでどこへでも行ける反面、地元の
人たちは意識しないと歩く機会がなかなかないよう
です。欧米的なところと中国的なところが共存しつ
つ多様な文化を受け入れており、親日でもあるので
とても暮らしやすいところです。

【ワンチャイロータリークラブ】
　香港に来てから数日後でしたが、受け入れ先のワ
ンチャイクラブへ行ってきました。ワンチャイクラ
ブは毎週月曜日に Grand Hyatt で例会を開催してお
り、当日は他の国から仕事などで訪問されている方
も含めて 20 名ほどの方がおりました。香港には広東
語のクラブ、北京語のクラブ、英語のクラブがある
ようですが、こちらのクラブは英語のクラブで、ロー
タリアンの方々のバックグラウンドも様々でした。
　場所はホテルの会議室でしたが、ソファーが置い
てあったので、最初のほうは来た人全員に自己紹介
などをさせていただき、その後はテーブル席でラン
チを食べつつ例会が始まりました。15 分ほどお時間
をいただいたので、出身地の埼玉の名所や名物につ
いて、自分のバックグラウンドについて、どういっ
た経緯で留学しているのか、何を勉強したいのか、
将来の展望などをお話しする機会をいただきました。
日本のオリエンテーションでの経験もあったので、
さほど緊張せず終わった後には皆さんからお褒めの
お言葉をいただき、勉学に対するモチベーションも
上がりました。写真は会長（一番右）とくじ引きで
景品をあてた皆さんです。

【授業】
　今学期は 8 月 31 日から始まりましたが、私の在
籍する開発学の修士プログラムは 1 学年約 30 名と
小規模で、学生や先生同士もお互い顔見知りで、思っ
ていたよりもアットホームな雰囲気でした。今学期
は比較開発学、社会福祉、プロジェクトマネージメ
ント、開発論など開発に関わる多種多様な授業を取
りましたが、どのクラスでも課題やディスカッショ

ンを通して今までの自分とは違った考え方をさせて
もらえる機会がありました。特に私が今まで勉強し
てきた経済学では、自由な市場は一番効率的で良い
というのが根底にあった学問だったので、そういっ
たネオリベラルなものの見方を逆の立場からみられ
るようになったのは大きな収穫だったと思います。
　どのクラスでも色々な国のケースを扱うのですが、
ほとんどがアジアの国々なのでとても身近に感じら
れ、教授も出身は欧米が多いですが皆さんアジアの
専門家なので、彼らの実体験や考え方の相違などを
通して授業では毎回様々な発見があります。毎回ク
ラスではディスカッション、ディベート、プレゼン
テーションなど講義以外の部分でも色々と学ぶこと
があり、授業はとても刺激的です。
　例えばプロジェクトマネージメントのクラスでは、
NGO などの役員になったつもりで実際にクラスメー
トが書いたプロジェクト草案を評価したり、投資す
るプロジェクトの財源を分担したりと実務を想定し
た授業内容でした。開発論のクラスでは、それぞれ
が世銀スタッフ、国連スタッフ、NGO スタッフや建
設会社の社長、政府、村人など役回りをもらって、
リサーチをしたうえで、ある国の発展とダムプロジェ
クトにおいてミーティングでそれぞれが議論をぶつ
けるというシミュレーションをしました。ダムの建
設プロジェクト一つをとってもそれぞれの国や機関、
身分の人たちの利害が入り交じっている事を、肌で
感じることができ改めて開発の複雑さについて考え
させられました。
　どのクラスも座って講義を聞いているだけという
事がなかったので、授業へ行くのが毎回楽しみでし
た。こういった機会を与えていただき感謝している
と同時に、来学期も沢山の事を学べるよう努力して
いきたいと思います。写真はクラスメートと教授と
の写真です。
　最後になりましたが、2016 年も皆さまにとって
良い年になりますよう、心からお祈り申し上げます。
来年もよろしくお願いいたします。



⑨

財団奨学／青少年奉仕

　新年の三が日が終わると早々に、仕事でイスラ
エルに一週間ほど出張してまいりました。私は
1993 年からイスラエルの機械工具メーカーのノ
ガ・エンジニアリング社との合弁企業のノガ・ジャ
パン株式会社を日本で立ち上げる企画に参加して
きましたが、毎年この時期にノガ社の社員旅行・
年度計画会議に出席するためにイスラエルを訪問
しており、もう 20 回目ほどになります。
　ノガ社とノガ・ジャパンの主な取引先企業がイ
スラエル北部のナハリヤ近郊にあり、本年度の社
員旅行が紅海沿岸の保養都市のエイラットで開催
されたため、まずナハリヤを訪問し 7 日より車で
ネゲブ砂漠を 450㎞縦断し、太陽に恵まれたエイ
ラットのホテルでの 8 日夜の晩餐会に参加しまし
た。
　イスラエルは知る人ぞ知るハイテク工業国で、
北部には世界的超硬工具メーカーのイスカル社、
メモリーで有名なサンディスク社、航空機エンジ
ンメーカーのロッキード社などの電子機械工業、
テルアビブ・エルサレム近郊には医療関連等のハ
イテク企業が多数あります。
　出張の帰りには、テルアビブのベングリオン空
港より帰国するためにテルアビブのホテルに移動
しました。そのテルアビブで 2013-14 年度のＲ
Ｉ第 2770 地区の財団奨学生であった吉田恵さん
が働いているという情報を入手し、10 日の夜にテ
ルアビブ港にある人気レストラン「キッチンマー

財団奨学生 学友の吉田 恵さんとの面会　
財団奨学・平和フェロー・学友委員 

水野 正男（上尾西ＲＣ ）

ケット」で吉田さんにお会いすることができまし
た。私は 2015-16 年度の財団奨学・平和フェロー・
学友の委員を務めておりますが、吉田さんとの面
識はなく、井原ガバナーより教えていただいたメー
ル・アドレスを頼りに、何とか時間を合わせて面
会に漕ぎ着けました。
　吉田さんは国際基督教大学出身で、財団奨学生
としてエルサレムのヘブライ大学に留学されまし
た。初めてお会いしたのですが、とても和やかで
気さくな方で、イスラエルの珍しいお話を聞くこ
とができました。私の大好きなイスラエルの「ヤ
ルデン」という赤ワインを注文したところ 2 時間
で、フルボトルを 2 本空けてしまいました。吉田
さんは、誰もが羨むような立派な仕事をしておら
れますが、ここで詳しく書けないのが残念です。
　私は、なぜ吉田さんが留学先としてイスラエル
を選んだのか興味がありましたが、お聞きしたと
ころ、すでに大学生時代にイスラエルを訪問して
いて、よく国の事情を知った上での判断だったこ
とがわかりました。イスラエルは「暮らしやすい。
イスラエル人は親しみやすいけど失礼な時もある。
時々、せっかち。でも、後腐れがない。」と印象を
語っておられました。ヘブライ語も勉強していて、
話せるけれども仕事では英語を使うことが多いと
のことです。私が、昔、駐在員として働いていた
サウジアラビアの事を話すととても興味を持った
ようでした。サウジの宗派のワッハービズムにつ
いても勉強しているようでした。将来、日本に帰
ることがあったら、イスラエルと関連している会
社で仕事をしたいと言われていましたので、もし、
そのような立場の方がおられましたら是非、よろ
しくお願いしますとのことです。食事の後、イス
ラエルのロータリアンも参加して近くのパブに寄
りました。あっという間に 4 時間半が過ぎました
が、一時帰国の際には連絡をいただけるそうです。
またお会いできるのを楽しみにしています。

青少年奉仕部門とさいたま新都心ＲＣ共催で
　１月 10 日（日）、地区青少年奉仕部門とさいた
ま新都心ＲＣの青少年奉仕委員会共催で「藤波の
餅つき踊り」を実施しました。
　この企画は、新年を迎えた青少年交換留学生に、
日本伝統の行事の一端を味わってもらいたいとい
う趣旨で、さいたま新都心ＲＣが中心になってほ
ぼ毎年行っているもの。留学生やローテックスだ
けでなく、地域の皆さんも楽しみにされているよ
うで、毎年参加者が増えています。



⑩

ＲＬＩ／青少年奉仕

　地区大会直後の 11 月 28 日（土）にパートⅡ、
暖冬の 12 月 12 日（土）にパートⅢが開催されま
した。
 今回修了証書授与されたロータリアンは以下の
通りです。また、修了バッジを贈呈された方々は
11/28 に 15 名、12/12 に 35 名で井原ガバナー
よりお一人ずつバッジを着けていただきました。
　今後共、地区ＲＬＩへのご参加をお待ちしてお
ります。

パートⅡ（11/28）
登　録　者  ：101 名

（地区内 99 名、他地区 2 名）
修了証書受領者  ：89 名

（地区内 87 名、他地区 2 名、欠席 12 名）
修了バッジ受領者 ：15 名

パートⅢ（12/12）
登　録　者  ：69 名

（地区内 68 名、他地区 1 名）
修了証書受領者  ：58 名

（地区内 57 名＋他地区 1 名、欠席 11 名）
修了バッジ受領者 ：35 名

　最後になりましたが、ディスカッションリーダー
として毎回熱弁をふるわれていた故濱野英美直前
ガバナーのご冥福を心よりお祈り申し上げます。

2015-16 年度 ＲＬＩ パートⅡ・Ⅲ 報告　
地区ＲＬＩ運営委員長

宮澤　英修（鴻巣ＲＣ）

無形民俗文化財「藤波の餅つき踊り」実施　
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M･P･H･F（6）

武田　　近
（川口北）

平成 27 年 12 月 16 日

M･P･H･F（8）

平澤　道男
（久喜菖蒲）

平成 27 年 12 月 18 日

M･P･H･F（7）

土井 千代子
（越谷南）

平成 27 年 12 月 25 日

大口寄付 653,000 $

関口　博正
（杉戸）

平成 27 年 10 月 22 日

M･P･H･F（4）

熊井　初雄
（鳩ヶ谷）

平成 27 年 12 月 18 日

M･P･H･F（5）

久保　和夫
（浦和ダイヤモンド）

平成 27 年 12 月 25 日

大口寄付 44,526 $

岩渕　　均
（浦和）

平成 27 年 12 月 29 日

大口寄付 11,753 $

大竹　功一
（浦和）

平成 27 年 12 月 29 日

M･P･H･F（6）

野原　　宏
（久喜菖蒲）

平成 27 年 12 月 18 日

大口寄付 10,016 $

國分　元基
（川口北東）

平成 27 年 10 月 21 日

大口寄付 15,000 $

鯨岡　文夫
（蓮田）

平成 27 年 12 月 22 日

大口寄付 10,136 $

桶本　　毅
（浦和）

平成 27 年 12 月 29 日

大口寄付 22,000 $

高田　啓一
（川口シティ鳩ヶ谷）

平成 27 年 12 月 22 日

M･P･H･F（7）

隅内　道三
（川口東）

平成 27 年 12 月 25 日

M･P･H･F（4）

清水　秀隆
（川口東）

平成 27 年 12 月 25 日

M･P･H･F（4）

高柳　和之
（浦和ダイヤモンド）

平成 27 年 12 月 25 日

M･P･H･F（6）

川田　金造
（蓮田）

平成 27 年 12 月 22 日

M･P･H･F（4）

鈴木　　眞
（浦和）

平成 27 年 12 月 29 日

M･P･H･F（4）

宮澤　忠昭
（浦和）

平成 27 年 12 月 29 日

M･P･H･F（3）

大倉　　浩
（浦和ダイヤモンド）

平成 27 年 12 月 25 日

M･P･H･F（2）

槙　　孝夫
（川口北）

平成 27 年 12 月 16 日

M･P･H･F（2）

田邉　好昭
（浦和ダイヤモンド）

平成 27 年 12 月 22 日

M･P･H･F（2）

井上　脩士
（鴻巣水曜）

平成 27 年 12 月 24 日

M･P･H･F（2）

中島　道宏
（浦和）

平成 27 年 12 月 29 日

M･P･H･F（1）

小林　　忠
（川口北）

平成 27 年 11 月 24 日

M･P･H･F（1）

増田　　徹
（川口北）

平成 27 年 12 月 16 日

M･P･H･F（1）

小林　玲子
（鴻巣水曜）

平成 27 年 12 月 24 日

大口寄付 221,599 $

田中 德兵衞
（川口）

平成 27 年 12 月 30 日

M･P･H･F（2）

山崎　　晄
（鳩ヶ谷）

平成 27 年 12 月 18 日

P･H･F

小高　雅夫
（川口）

平成 27 年 12 月 15 日

P･H･F

仁多見 廣和
（越谷南）

平成 27 年 12 月 25 日

P･H･F)

森谷　行雄
（浦和）

平成 27 年 12 月 29 日

P･H･F

小山 陽一郎
（浦和）

平成 27 年 12 月 29 日

P･H･F

細淵　雅邦
（浦和）

平成 27 年 12 月 29 日

P･H･F

久保　雅晴
（浦和）

平成 27 年 12 月 29 日

ベネファクター

古挽　詔二
（川口北東）

平成 27 年 10 月 21 日

ベネファクター

芝崎　眞理
（川口）

平成 27 年 12 月 15 日

ベネファクター

大関　直隆
（浦和ダイヤモンド）

平成 27 年 12 月 25 日

ベネファクター

丸山　　薫
（浦和）

平成 27 年 12 月 29 日

ベネファクター

中川　忠典
（浦和）

平成 27 年 12 月 29 日

米山功労者メジャードナー

長島　良亮
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル（7）

熊井　初雄
（鳩ヶ谷）

平成 27 年 12 月 18 日

米山功労者マルチプル（7）

佐藤　清章
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

M･P･H･F（1）

清水 眞知子
（浦和ダイヤモンド）

平成 27 年 12 月 25 日

P･H･F

吉田　英一
（鳩ヶ谷）

平成 27 年 12 月 11 日
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準米山功労者

田中　勇一
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

準米山功労者

鎌田　孝昭
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル (7)

小泉　勝暉
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル (6)

山崎　　晄
（鳩ヶ谷）

平成 27 年 12 月 18 日

米山功労者マルチプル（6）

鈴木　　眞
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル（5）

佃　　茂明
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル（5）

宮下　光芳
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル（5）

早稲田 一也
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル（4）

小島　　昇
（浦和中）

平成 27 年 12 月 15 日

米山功労者マルチプル (3)

根岸　　誠
（鳩ヶ谷）

平成 27 年 12 月 18 日

米山功労者マルチプル (3)

星野　晃輝
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル（3）

桶本　　毅
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル（3）

志賀　　司
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル（2）

黒田　義孝
（鳩ヶ谷）

平成 27 年 12 月 18 日

米山功労者マルチプル（2）

青山　健一
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル（2）

白川　宏一
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル (2)

丸山　　薫
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル (1)

倉持　政宏
（久喜菖蒲）

平成 27 年 12 月 18 日

米山功労者マルチプル（1）

高木　良信
（鳩ヶ谷）

平成 27 年 12 月 18 日

米山功労者マルチプル（1）

仁多見 廣和
（越谷南）

平成 27 年 12 月 25 日

米山功労者マルチプル（1）

細淵　雅邦
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル（1）

森谷　行雄
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル（1）

中島　道宏
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

米山功労者マルチプル (1)

矢作　好英
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

準米山功労者

縣　　俊明
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

準米山功労者

平本　一郎
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

準米山功労者

青木　俊哉
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

準米山功労者

根本　芳恵
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

準米山功労者

久保　雅晴
（浦和）

平成 227 年 12 月 28

準米山功労者

徳田　俊一
（浦和）

平成 27 年 12 月 28 日

平成 27 年 10 月 16 日入会

大塚　敏男
（三郷）

㈱ティメレイズ
日用雑貨卸

平成 27 年 12 月 15 日入会

大野　保司
（越谷）

大野やすし事務所
専門コンサルタント

平成 27 年 12 月 17 日入会

宮城　洋平
（浦和中）

みやぎ税務会計事務所
税理士

平成 27 年 12 月 24 日入会

小林　　司
（浦和東）

㈱日本総合ファシリティ
ビルディング管理

平成 27 年 12 月 24 日入会

山口　孝明
（さいたま中央）
㈱地区計画コンサルタンツ

建築設計

平成 28 年 1 月 7 日入会

原田　益孝
（大宮西）
むさし証券㈱

証券業

平成 28 年 1 月 7 日入会

松村 宏呂子
（大宮西）

プリンセスリフォーム
リフォーム工事業

平成 28 年 1 月 7 日入会

小岩　淳一
（大宮西）

㈱ネクスト
建設業

平成 28 年 1 月 7 日入会

平岡　健太
（大宮西）

ネクサスプラス㈱
建築リフォーム工事業

平成 28 年 1 月 7 日入会

上田　謙二
（大宮西）

㈱ナガシマ
建設業

平成 28 年 1 月 12 日入会

関谷　陽子
（幸手中央）

セントフォローカンパニー
薬剤師

平成 28 年 1 月 14 日入会

加藤　潤一
（北本）

NPO 法人こころのおと
障がい福祉サービス

平成 28 年 1 月 14 日入会

住吉 美砂江
（鳩ヶ谷）

㈱フォーユアヘルス
保険調剤薬局

謹んでお悔やみ申し上げます。

白鳥　勝司 様
（上尾西）

平成 27 年 12 月 25 日
享年 77 歳

濱野　英美 様
（大宮シティ）
平成 28 年 1 月 15 日

享年 67 歳
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コーディネーターニュース　2016 年２月号 
第２ゾーンロータリーコーディネーター 金杉　誠日本ロータリー 100 周年に向けて

　日本のロータリーは 1920 年 10 月、東京ロータリーク
ラブが誕生したことに端を発します。初代会長は米山梅吉
氏、幹事は福島喜三次氏が選ばれましたことは、皆様良く
ご承知のことと思われます。従いまして東京オリンピック
の年 2020 年に、私たち日本のロータリーは 100 周年を迎
えることになります。もう既にロータリーの友では、「100
周年記念誌編纂委員会」が神崎正陳委員長の下立ち上がっ
ておりますし、「日本のロータリー 100 周年委員会」も北
清治準備委員長（直前 RI 理事）の下、東京ロータリークラ
ブとの打ち合わせ等の活動を開始しております。
　勿論 100 周年に向けて日本のロータリー活動を一段と活
性化することが、私たちロータリアン一人一人に課せられ
た最大の課題であることは言うまでもありません。そのよ
うな趣旨で、昨年 12 月に杉谷 RI 理事が召集され、ラビン
ドラン RI 会長はじめとして世界と日本のシニアリーダーが
集まって、東京で開催されました、ロータリー研究会に於
きましても、第 1 セッションで「日本のロータリー 100 周
年に向けて」と言うパネルディスカッションが開かれまし
た。このセッションでは北直前理事がモデレーターを務め
られ、共に 3 年目のコーディネーターであります、第 1 ゾー
ン岩渕 RRFC，第 3 ゾーン岩永 RPIC そして私がパネリスト
を務め、それぞれのコーディネーターから見た現状の課題
と提言を、90 分間に亘ってお話をさせて頂く機会を頂戴
しました。
　冒頭、北モデレーターから「2010 年以来 RI 理事会は、

ロータリーの戦略計画を掲げております。ロータリーがこ
れからもダイナミックな組織でありつづけ、世界中の地域
社会に貢献していくための将来への指針となるのがロータ
リーの戦略計画です。ロータリー躍進の担い手となるのは
クラブであります。クラブや地区の活性化の手法として示
されたものです。」との戦略計画の明快なご説明がございま
した。それを受けまして私たちが現状についての課題につ
いて発言したのち、北モデレーターが 2020 年までの 5 年
間を、日本のロータリー活性化のためにどう使うかの重要
性や、あくまで主役であるロータリークラブが活性化する
為に、コーディネーターや地区からの支援、RI のリソース
やツールの活用などによって、クラブが未来への計画を立
て、新しい手法を取り入れ、活発な奉仕活動を実践するこ
との重要性について触れられました。
　発表が終わったのち、ラビンドラン RI 会長に呼び止めら
れ、会長の部屋で杉谷理事や近隣諸国の理事も入れて、１
時間近くに亘って意見を求められました。RI 会長の日本の
ロータリーに対する関心の深さを改めて思い知らされた次
第です。私たち日本のロータリアンが、今後どのように戦
略計画を実行していくかについては、世界中のロータリア
ンが注目しているわけですので、しっかりと結果を出して
いかないとつくづく思いました。皆様方の一段のご理解と
ご協力をお願いいたします。ご興味のある方は、研究会の
報告書が後日各ガバナー事務所の送られると思いますので、
ご覧いただければ幸いです。

INFORMATION  



幸手 41 1 46 1 5 3 0 84.05 35 12
蓮田 52 2 53 2 1 5 0 76.72 59 55
久喜菖蒲 49 4 49 4 0 5 5 81.72 45 30
栗橋 9 0 10 0 1 2 1 77.50 54 42
幸手中央 27 0 27 0 0 3 2 80.56 49 60
第７グループ計 178 7 185 7 7 18 8 80.11
越谷 89 6 90 5 1 6 1 87.04 24 22
越谷南 55 5 54 6 -1 6 1 87.25 23 34
越谷北 57 3 55 3 -2 6 4 86.65 26 49
越谷東 48 4 50 4 2 6 1 84.48 34 37
越谷中 20 1 19 1 -1 6 0 88.42 17 11
第８グループ計 269 19 268 19 -1 30 7 86.77
八潮 39 3 38 3 -1 5 2 90.78 11 9
八潮イブニング 25 0 26 0 1 3 3 87.50 21 27
草加中央 23 1 23 1 0 3 1 76.09 60 19
八潮みらい 23 0 25 0 2 7 0 92.05 8 8
草加松原 33 2 33 2 0 8 1 76.98 57 63
第９グループ計 143 6 145 6 2 26 7 84.68
吉川 33 2 33 2 0 3 0 84.77 32 50
三郷 37 3 38 3 1 5 2 80.60 48 41
三郷中央 20 1 19 1 -1 5 0 78.66 52 36
三郷ウェンズデー 26 4 25 4 -1 3 0 74.00 64 65
松伏 14 3 15 3 1 3 2 90.00 14 1
第 10 グループ計 130 13 130 13 0 19 4 81.61
川口 79 12 80 11 1 5 0 82.47 42 59
鳩ヶ谷 22 1 21 0 -1 3 0 87.50 21 20
川口東 21 0 24 0 3 3 1 93.66 6 23
川口・鳩ヶ谷武南 25 2 28 2 3 3 3 83.97 36 33
川口モーニング 27 2 25 2 -2 7 0 85.90 28 29
川口南 31 5 35 5 4 3 3 70.83 67 71
川口シティ鳩ヶ谷 17 1 16 1 -1 3 3 88.24 19 24
埼玉ゆず 12 12 12 12 0 2 1 76.92 58 31
第 11 グループ計 234 35 241 33 7 29 11 83.69
戸田 52 5 53 5 1 3 4 82.90 39 44
蕨 20 1 23 2 3 3 0 82.72 41 14
川口西 28 4 27 4 -1 3 1 78.00 53 64
戸田西 25 1 22 1 -3 3 1 63.00 71 68
川口北 21 0 21 0 0 2 3 67.22 70 67
川口北東 19 2 18 2 -1 2 0 70.10 69 66
川口中央 13 3 13 3 0 5 0 88.89 15 28
川口むさし野 16 3 15 2 -1 5 1 82.22 44 56
戸田イブニング 19 0 19 0 0 2 0 82.90 39 48
第 12 グループ計 213 19 211 19 -2 28 10 77.55

   現在   内 当月末   内  目標 通算
 会員数 女性 会員数 女性 増減 純増 入会 出席率
地区合計 2550 186 2597 185 47 299 115 82.63
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浦和 117 2 120 2 3 10 3 84.71 33 40
浦和東 85 7 88 7 3 3 3 94.64  4 5
浦和南 27 1 26 1 -1 4 0 96.30 3 6
浦和中 37 2 41 2 4 5 4 97.88 1 7
浦和ダイヤモンド 25 8 21 5 -4 5 0 84.85  31 18
第１グループ計 291 20 296 17 5 27 10 91.68
浦和北 74 8 82 9 8 5 8 87.64 20 21
さいたま中央 44 2 45 3 1 3 2 83.96 37 39
浦和西 20 3 20 3 0 3 0 86.84 25 17
浦和北東 48 5 47 5 -3 4 0 71.11 66 62
さいたま新都心 38 0 38 0 0 7 1 92.44 7 16
第２グループ計 224 18 230 20 6 22 11 84.40
大宮 63 0 66 0 3 3 4 81.25 46 38
大宮南 39 7 40 7 1 5 2 82.32  43 43
大宮中央 43 1 48 2 5 2 5 83.34 38 53
大宮シティ 77 4 75 4 -2 4 3 85.28 30 54
さいたま欅 22 2 24 2 2 8 3 81.25 46 54
さいたま大空 17 7 17 7 0 3 2 60.00 72 73
第３グループ計 261 21 270 22 9 25 19 82.69
大宮西 89 4 95 4 6 10 10 74.73 63 58 
岩槻 22 3 22 3 0 5 0 75.00 62 70
大宮北 22 1 22 1 -1 3 0 80.56 49 25
大宮東 43 0 47 0 4 3 4 90.06 13 57
岩槻東 30 3 30 3 0 3 0 86.60  27 15
大宮北東 16 2 17 2 1 5 1 70.59 68 69
第４グループ計 222 13 232 13 10 29 15 79.59
上尾 37 1 38 1 1 3 0 90.13 12 3
鴻巣 23 2 21 2 -2 3 1 90.90 10 4
桶川 18 0 20 0 2 3 0 85.47 29 61
上尾西 45 0 45 0 0 5 3 96.71 2 2
北本 8 0 8 0 0 3 1 79.16  51 26
上尾北 26 0 27 0 1 3 0 91.13 9 10
鴻巣水曜 32 4 32 4 0 3 1 88.28 18 35
桶川イブニング 16 1 16 1 0 2 1 73.44 65 52
第５グループ計 205 8 207 8 2 25 7 86.90
春日部 36 0 36 1 0 5 0 77.50 54 45
杉戸 38 1 40 1 2 4 2 77.50 54 47
春日部西 30 1 30 1 0 5 2 88.63 16 51
庄和 22 1 23 1 1 3 0 94.20 5 13
春日部南 29 3 29 3 0 1 1 75.86  61 32
春日部イブニング 25 1 24 1 -1 3 1 58.70 73 72
第６グループ計 180 7 182 8 2 21 6 78.73


